

# *Jefe de la diplomacia de Cuba califica de hipócrita postura de políticos anticubanos en EEUU*

---



**Canciller de Cuba Bruno Rodríguez**

La Habana, 14 jun (RHC) El canciller Bruno Rodríguez calificó hoy de hipócrita la postura de políticos anticubanos que llaman a paro estudiantil en Cuba mientras permanecen callados ante la suspensión de ingresos a universitarios extranjeros en Harvard.

Según denunció en X el ministro de Relaciones Exteriores la “suspensión de ingreso a estudiantes extranjeros en la universidad de Harvard es parte de la férrea ofensiva del gobierno de Estados Unidos contra quienes se oponen a sus políticas que violan los Derechos Humanos de estudiantes, migrantes y minorías”.

En ese contexto, remarcó que los políticos anticubanos apoyan esas medidas e hipócritamente llaman a paro estudiantil en Cuba.

El titular de la cartera ha rechazado en la propia red social la ola de represión a migrantes y periodistas en varias ciudades de la nación nortea, sin que se haya registrado alguna condena pública de los políticos de origen cubano.

Desde hace varias jornadas, miles de personas expresan en las calles estadounidenses su inconformidad con las políticas migratorias de la administración del republicano Donald Trump quien desplegó soldados de la Guardia nacional y la Marina para reprimir las protestas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384925-jefe-de-la-diplomacia-de-cuba-califica-de-hipocrita-postura-de-politicos-anticubanos-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**